
2021 年 11月 14日 
理事会 会議録 

 
日 時  令和３年11月 14日（日） 14時 50分～16時 35分 
場 所  めぐみ野サッカー場 Ａ本部室 
出席者  菅原英俊副会長・加藤理事長・桑嶋総務部長 他、協議会理事 

 及びブロック長（含：代理） 
記録者  広報理事 菅原一美 

 
宮城県サッカースポーツ少年団協議会理事会 
 
 協議事項 
①今後の主な事業等について  
②宮城県サッカースポーツ少年団協議会・宮城県サッカー協会４種委員会の整理について  
③次期役員改選（令和４～５年度）にあたって 
④リーグ戦ワーキンググループ進捗状況 
⑤その他（慶弔費関係・アンケート調査等） 

 
 
【開会の挨拶】 
 菅原副会長 
コロナ禍の非常に厳しい環境の中で本日の全少の県大会決勝を迎えることが出来、本日の大会も 

 斎藤競技部長を中心に、スムースな進行も頂いて無事終了できたことに感謝申し上げます。 
また、県北ブロックから初の決勝進出を果たし、準優勝の結果を得られた「エスペランサ登米 

 ＦＣ」の活躍は、非常に意義のある大会となりました。 
本日の会議もまた様々な「報告・相談・連絡事項」があるかと思います。組織の活性化は、本部 

 だけが活性化していれば良いのではなく、各ブロック・専門部会それぞれも活性化していくことが 
 必要で、それが次年度以降の活性化にもなってまいりますので、有意義な会議となることをお願い 
 致します。 
 
 加藤理事長 
副会長の発言同様、U12選手権の運営にあたっては、斎藤競技部長の働きには、“大いなる感謝” 

 を申し上げます。 
本日の協議内容は、10/17 に行いました「執行部会」を経て、本日の協議事項としてあげており 

 ます。理事会の場で、補うべきところを確認頂きたいと思っております。 
 

 
【議事の経過】 
 議事進行： 桑嶋総務部長 
  
 協議事項へ 
 （１）今後の主な事業等について 
 ［総務部関係］ 
  加藤理事長より・・・配付の資料内容の確認 
 新年の集い      ：中止 
 代表カレンダー    ：年始早々に県協会への支払を行いますので、年内での取りまとめと 
             対応をお願いする。 
 ウェルフェアオフィサー：次年度開催に向けて、県協会と調整中。 
             一会場に一堂に会して行う形式から、分散して行う形で調整中。 
 その他        ●コロナ禍の学校行事も日程的に厳しい環境ながら、組み合わせ抽選 
             に際しては、抽選結果を優先して大会実施することを参加チームの 



             理解を頂いている。 
            ●大会時の松島ＦＢＣ始めとする大会会場の駐車場問題は、検討を。 
            ●第 46回みやぎ宮城県サッカースポーツ少年団フェスティバルは、 
             中止。 
             県内チームによる代替大会として、検討中。 
             合わせて、次回大会以降については、要検討。 
             東北地区交流大会として、「青森・秋田・岩手・山形」の４県を軸に 
             開催して頂くことで、東北サッカー協会４種委員会でも了承。 
 
菅原会計理事より・・・会計関連 
 執行部会での協議した内容をもって、以下報告 

   ①次年度から、現金での手渡しから「ゆうちょダイレクト」の利用へと変更を行う 
   ②手数料の軽減・記録印刷も可能 
   ③「ろうきん」の講座は、リースなどの関係から、口座自体は残る 
 ④報告の透明性・明確性を目的としている 
 ⑤今年度については、144団登録の入金確認。 
  県協会・スポーツ少年団からも前年度同様の入金となる。 
  協賛金関係は、競技部長から後日また改めて 
  予算執行については、未執行分が現在ある状況。 

 
 ［競技部関係］ 
斎藤競技部長より 
 U12 選手権について、本日無事終了。 
  新人戦等々の提出書類を速やかに。 
  宮城県サッカースポーツ少年団フェスティバルの件については、先の報告の通り、執行部会・ 
 理事会を通して、連絡します。 
  各種日程が密に行われておりますので、各ブロックのリーグ戦終了報告書・資料作成につい 
 て、速やかに処理を行って頂くように強く要望いたします。 
 ＜加藤理事長より補足＞ 
  ・各ブロックの会計事項については、透明性をもって明確に速やかに行われるようにお願い 
   をします。 
  

 ［技術部関係］ 
伊勢技術部長より 
  10 月から県トレセン練習会を実施。 
  11/20・21の土日で、デクセリアルズ杯を実施。 
   ・・・次回20回大会から内容の変更に関する要望がスポンサーから出ています。 
  東北トレセンマッチデーは中止 
  関東選抜大会については、招待を受けており、県協会の了承も頂いたところで、参加の方向 
 で検討中。（保護者への説明などもこれから）＜於：群馬県前橋市＞ 
 

 ［女子部］ 
    Ｊヴィレッジで行われるガールズ大会には「泉・石巻・太白」が１月参加の予定 
    11/20（土）にガールズエイトの練習会を実施するが、デクセリアルズ杯に出場する女子選手 
   もいるため、それぞれ確認相談のうえで、練習会には参加を。 
 
 ［審判部］ 
    今年度行われる大会は【すべて一人審判制】で行わていることを確認。報告。 
    必要に応じてオンライン・個別の指導、講習等も含めて、審判サポートを行っている。 
 
 
 
 



 
 
 （２）宮城県サッカースポーツ少年団協議会・宮城県サッカー協会４種委員会の整理 
    ５月の理事会で、定年制の導入については採決済み 
                ↓ 
 （３）コロナの影響を受け、全役職を再任として、今後２年間を引継ぎ体制を整える期間として 
   令和６年度への引き継いでいくものとします。 
    （ただし、個別の事情は除く） 
 

 （４）ワーキンググループ進捗状況 
伊勢技術部長（座長）より 
  過去４回の会議を実施 
  内容的には、提案レベルの９割がた迄、到達していると考えられる状況に来ている。 
  ＪＦＡに細かい点、詳細な事項について確認をしている段階で、確認終了した段階で、提案 
 レベルに到達できるのではないかと考えている。 
  時期的には、フジパンカップの期間中に確認可能 
 

  （５）その他 
   ◎慶弔費のすり合わせ 
    ☆本部で出した場合には、協議会予算を使用して、各部・ブロックで出すことはないように 
     お願いする。（個別に有志が出し合って行うものについては、何ら問題ではない。） 
    指導者の有資格者増加を 
    「令和４・５年度で有資格者を育てる・増やす」をテーマに各ブロック・チームともお願い 
    をする。 
     全国大会レベルでは、Ｄ級以上の有資格者２名以上が必須。 
    （今までは、登録上でも、Ｄ級資格者１名でもチームが成立していた。） 
    兼スポーツ少年団本部からの情報として、他競技において何ら指導者資格を所持していない 
    指導者の問題が多く見受けられる。 
     有資格者を育てていきましょう。 
    ※補足：技術部スタッフ・・・県トレスタッフは、ほぼＢ級資格所持者以上。 
        ◎地区トレセンスタッフは、Ｂ級以上、県トレスタッフは、Ａ級以上が必要となる。 
      ［ＦＡ Ｂ級］は、取得可能な環境にある。 

 
   ◎県スポーツ少年団へ、功績賞推薦の依頼あり、近日中に該当者のブロック長へ連絡 
 
   ◎ブロック長の名刺については、希望する場合は連絡を。 
 
   ◎競技部長より 
     世代交代に向けて、各大会単位ごとに業務担当を設置、分担して実施するようにお願いを 
    したい。（トップリーグ運営担当・地区リーグ運営担当等、各ブロックごとに分担する等） 
 
   ◎市川ブロック長（太白）より 
     来年度のカレンダーは、12月初旬か？ → 県協会事務局から連絡が入り次第情報展開 
 
   ・駐車場問題について 
     松島フットボールセンターにおけるトラブル、くまがい杯の際、台数制限超過チーム有り 
     ☆各チームへの遵守事項の徹底をお願いしたい。 
    ※駐車場台数の規定を守らない問題の対応について、“駐車場係”を設置するか？ 
     駐車場係を外部委託設置した場合は、駐車場係１名につき１万円の費用が発生する。 
     各チームの負担増につながるが、良いか。 
    ※台数制限規定を守らないチームの公表及び罰則規定を設けてはどうか。 
      → 罰則については、継続検討課題とする。 
 



 
   ◎髪の長い選手の対応について 
     ４種の女子にある現象として、髪の長い選手が見られる 
      → 「髪はしばりましょう。」と指導するものの中には、拒否するご家庭が存在する。 
        規定がないために、強制が出来ない。・・・同時に苦情も存在。 
       ・ローカルルールで「長い髪はしばる」と設定できないか。 
       ・リスペクトの観点・選手の安全性の確保、 
       ・まず「髪の長い選手はしばる」とする。理事会の決定事項として通達。 
 
       ※「髪の長い選手」・「駐車場問題」も罰則規定の検討は課題とする。 
        “チームに対するペナルティ”も検討。指導者に対する指導。 
 
    ☆マナーの問題点・・・対応窓口の設置が必要か。。。 
                   ↓↑ （イコール） 
             【ウェルフェアオフィサーの役割】 
 
     上記の問題点については、まずブロック長が、各チームへの情報展開を徹底するとともに 
     『指導』をお願いする 
 
【閉会の挨拶】 
 千田副理事長 
日曜の貴重な時間にお集まり頂きありがとうございました。 
本日優勝した「ベガルタ仙台Jr」には、昨年以上の成績を期待したいと思っています。 
また３月まで、今年度の事業を皆さんのご協力を頂きながらしっかりとこなし、円滑な組織運営 

 が行われることも願っております。 
 
  以上をもって、本日の理事会を終了とする。  
 

  16 時 35分閉会（次回理事会開催は、未定） 
 

2021 年 11月 14日（日） 
                             会議録署名人 

 
 
                             記録者 菅原一美 


